



Clubrennen des Ski- und Snowboardclub Schenkon

Nach der etwas anderen Austragung des Jubiläumsrennens während der GV im letzten Herbst startete dieses Jahr wieder ein regulärer Zeitvergleich auf der Piste. Das Clubrennen des Ski- und Snowboardclubs fand mit 53 Teilnehmenden am vergangenen Samstag im Rischli in Sörenberg bei traumhaftem Wetter und besten Pistenverhältnissen statt. Der Traditionsanlass ist ein Höhepunkt im Jahresprogramm. Wobei es nicht in erster Linie um schnellste Zeiten und Ränge geht, sondern ums dabei sein. Trotzdem kam auf einmal Rennfieber auf, vor allem durch die Abgabe der Zwischenrangliste beim Mittagessen erwachte bei manchem Rennfahrer der Ehrgeiz.

Das Rennen hat Polo Schmid mit einigen fleissigen Helfern bereits Vortag gesteckt. Nach der Streckenbesichtigung und es wurde spekuliert, wer wohl heute das Rennen machen würde? Die Schnellsten absolvierten den Lauf knapp über 40 Sekunden. Am Mittag wurde das Zwischenklassement fleissig studiert und den neuen Sie & Er-Lauf diskutiert. Zwar wurde wiederum die Differenz bewertet, doch wurde der Lauf zusätzlich erschwert, da die Startnummer in der Mitte von einem Partner dem anderen übergeben und ein „Apéro“ eingenommen werden musste. Im Zielgelände trafen sich die RennläuferInnen an der Schneebar und diskutierten über den absolvierten Lauf und stärkten sich mit Kaffee oder anderen Getränken. Aber auch das freie Skifahren bei den fantastischen Verhältnissen kam nicht zu kurz. Anschliessend durften die Kinder ihre Medaillen im Rischli in Empfang nehmen. Auf das höchste Treppchen durften Laura Stütz und Pascal Steiner steigen.

Die Rangverkündigung der Erwachsenen und das gemeinsame Nachtessen fanden dieses Jahr erstmals im Restaurant Bahnhöfli in Sursee statt. Als Tagessieger konnte sich einmal mehr Manuel Lutiger feiern lassen. Als weitere Siegerinnen konnten Christine Stütz, Monika Felder und Gerry Trüssel Goldmedaille nach Hause tragen. Der erste Sieg des neuen Sie & Er Rennens ging an Heidi Bachmann und Michi Bättig. Herzliche Gratulation.

Ein gelungener Anlass auf den Pisten Sörenbergs. Der Vorstand des Skiclubs dankt allen HelferInnen und Helfer für Ihre Arbeit und allen TeilnehmerInnen und Teilnehmer für das Dabeisein.

Damen 1

1. Monika Felder
2. Livia Baumgartner
3. Fabienne Hüsler

Damen 2

1. Christine Stütz
2. Christine Kronenberg
3. Helene Amrein

Herren 1

1. Manuel Lutiger
2. Nobi Gemperli
3. Stefan (Polo) Schmid

Herren 2

1. Gerry Trüssel
2. Hans Emmenegger
3. Markus Staffelbach

Juniorinnen

1. Laura Stütz
2. Leonie Stütz
3. Sabrina Meier

Junioren

1. Pascal Steiner
2. Marco Staffelbach
3. Sandro Felder

17. Februar 2008